



Jiménez de Cisneros visita el Centro de Rehabilitación Psicosocial Fuencarral, en el que la Comunidad de Madrid cuenta con 35 plazas

La Comunidad de Madrid ayuda a personas con enfermedad mental a recuperar su autonomía

- 8.174 personas fueron atendidas el pasado año en los 204 centros y recursos que tiene la Comunidad en la región
- El Gobierno regional destina este año 64,9 millones para la atención social a personas con enfermedad mental
- Madrid, única comunidad autónoma que ofrece atención gratuita a personas con discapacidad o enfermedad mental

26 de abril de 2016.- La Comunidad de Madrid cuenta con 24 Centros de Rehabilitación Psicosocial (CRPS) en la región, en los que se ofrecen programas individualizados de rehabilitación psicosocial y actividades de apoyo social, para ayudar a las personas con enfermedad mental grave y duradera a recuperar el máximo grado de autonomía personal y social, así como a mejorar su funcionamiento psicosocial y promover su integración y mantenimiento en la sociedad.

El director general de Atención a Personas con Discapacidad, Jorge Jiménez de Cisneros, ha visitado hoy uno de estos centros, el CRPS Fuencarral, en el que la Comunidad de Madrid cuenta con 35 plazas.

Los CRPS ofrecen, igualmente, programas de asesoramiento y apoyo a las familias de los usuarios, que contribuyen a aumentar sus conocimientos y capacidades para afrontar las dificultades de convivencia, y facilitan la colaboración activa de las familias en los procesos de atención y rehabilitación de sus familiares con enfermedad mental.

Las personas con enfermedad mental grave y duradera (como esquizofrenia, psicosis y otros trastornos mentales) presentan diferentes problemáticas y necesidades, tanto sanitarias como sociales, y se encuentran en mayor riesgo de situaciones de desventaja social.

A este respecto, el director general de Atención a Personas con Discapacidad ha resaltado que “el Gobierno regional está firmemente comprometido en la



atención social a las personas con discapacidad por enfermedad mental y en el apoyo a sus familias”.

Por ello, la Comunidad de Madrid cuenta con la mayor Red de Atención Social a personas con enfermedad mental, compuesta por 6.064 plazas en 204 centros y recursos, que el pasado año atendieron a 8.174 personas (un 1,4% más que el ejercicio anterior), de los que el 62% son hombres y el 38% mujeres.

Dentro de esa Red pública se encuentran los 24 Centros de Rehabilitación Psicosocial de la región, que el pasado año atendieron a 2.230 personas (el 66% hombres y el 34% mujeres).

ESTRECHA COORDINACIÓN CON LA RED SANITARIA

Jiménez de Cisneros ha señalado que todos estos centros y recursos ofrecen una atención social especializada para apoyar la atención, la rehabilitación y la integración de las personas con enfermedad mental. “Trabajamos en estrecha coordinación y complementariedad con la red sanitaria de Servicios de Salud Mental para asegurar una atención integral a estas personas”, ha subrayado.

Finalmente, ha apuntado que el Gobierno regional destina este año un presupuesto de 64,9 millones de euros para la gestión y funcionamiento de la Red de Atención Social a personas con enfermedad mental, y ha recordado que Madrid es la única comunidad autónoma de toda España que ofrece atención social gratuita a las personas con discapacidad o enfermedad mental.